

Asegura Díaz-Canel que Cuba resiste y vence agresiones y terrorismo



La Habana, 4 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, aseguró que la nación caribeña resiste las agresiones de Estados Unidos, incluso el terrorismo de Estado al conmemorarse hoy 60 años del estallido del vapor francés La Coubre.

A través de su cuenta en la red social en twitter, el dignatario manifestó que Cuba no olvida una de las huellas más tristes del terrorismo de Estado, pero ha resistido y vencido.

En la plataforma digital, se refirió al atentado contra una embarcación el cuatro de marzo de 1960 donde dos explosiones provocadas provocaron 101 muertos y 400 lesionados entre cubanos, españoles y franceses en el puerto de La Habana.

El atentado tuvo una premeditación genocida, pues la segunda explosión ocurrió cuando tenían lugar las labores de salvamento de las víctimas provocadas por el primer estallido.

Un día después del siniestro un multitudinario sepelio reunió a los habaneros en las inmediaciones del Cementerio de Colón para despedir a las víctimas.

Frente a la multitud, el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, legaría la consigna de !Patria o Muerte! (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/215970-asegura-diaz-canel-que-cuba-resiste-y-vence-agresiones-y-terrorismo>



Radio Habana Cuba